



Verschieden glauben

Gemeinsam leben

*Religionsgemeinschaften
aus Sachsen präsentieren
sich gemeinsam vom
1. – 3. Oktober 2016
in der Dresdner Innenstadt
(neben der Kreuzkirche)*

Unter dem Motto:

»***Verschieden glauben – Gemeinsam leben***«

präsentieren sich **Christen, Juden, Muslime, Buddhisten, Sikhs und Bahais** gemeinsam in einem Zelt in der Dresdner Innenstadt (neben der Kreuzkirche).

Sie wollen die religiöse Vielfalt Sachsens verdeutlichen und den Besuchern des **Bürgerfestes zum Tag der Deutschen Einheit** zum Gespräch über ihren Glauben zur Verfügung stehen.

Ziel ist es, miteinander statt übereinander zu reden. Gemeinsam wollen die Religionsgemeinschaften zeigen, dass trotz unterschiedlicher Bekenntnisse | Glaubensauffassungen ein friedliches Miteinander möglich ist und bereits an vielen Stellen praktiziert wird.